

Herzen für die Ukraine

Lions Club verkauft selbst gehäkelte Anhänger

(red) Der Lions Club Landshut-Wittelsbach hat spontan das Projekt „Herzen für die Ukraine“ ins Leben gerufen. Mit dem Verkauf selbst gehäkelter Herzen sollen Gelder für Hilfsprojekte für Ukrainer gesammelt werden. Mit dem Symbol des Herzens möchten die Lions auch ein

Zeichen der mitfühlenden Solidarität setzen. Mitglieder des Clubs mit ihren Familienangehörigen und mittlerweile schon zahlreiche weitere befreundete Helfer häkeln liebevoll die kleinen Herz-Anhänger in verschiedenen Farben – unter anderem auch in den ukrainischen Farben blau und gelb. Die Herzen kosten zwei Euro. „Sie sind mit Anhängern versehen, mit denen sie sich leicht an Jacken, Taschen oder am Schlüsselbund befestigen lassen und jeder Träger damit auch ein Zeichen der mitfühlenden Solidarität mit der Ukraine setzen kann“, teilte der Lions Club mit.

Verkauft werden die Herzen aktuell unter anderem im Verkehrsverein, an der Volkshochschule Landshut, bei Bücher Pustet sowie beim Alpenstrand. Es werden auch direkt beim Lions Club Bestellungen in individuellen Farben und ab zehn Stück unter Telefon 0163/9705770 (auch via WhatsApp möglich) oder per Mail an sekretaer@lc-landshut-wittelsbach.de entgegengenommen.



Der Erlös der Herzen kommt der Ukrainehilfe zu Gute.